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士別ロータリークラブ会報
創立1960・３・24　　ＲＩ第2500地区

■R I  HP　https://www.rotary.org/ja
■2500地区HP　http://www.abashiri-rc.jp/2017/
■士別RC HP　http://www.douhoku.jp/sibeturc/
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
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2017-2018年度 国際ロータリー・テーマ
会長 イアン H.S. ライズリー

2017-2018年度 士別ロータリー・スローガン
伝えたい、心の息吹を隣人に
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■会　長／北　村　浩　史
■副会長／近　井　孝　義
■幹　事／谷　村　一　文
■事務所／士別グランドホテル（東3条6丁目）
　　　　　TEL  0165-23-1234

第 2701 回例会　2018年1月２９日（月）
今日のプログラム：・夜間例会

司　　　会　千葉道夫　会場監督
斉　　　唱　我等の生業
本日の出席　会員 47人中　出席者 27名　出席率 57.45％　修正 63.83％
本日の欠席　伊藤優市、江端健之、尾崎　学、片庭隆暁、川島　啓、菊地　仁、國森和磨、

近藤峯世、坂口芳一、佐藤和也、鈴木　勉、千葉繁夫、奈良康弘、深尾幸夫、
細川博司、松塚信雄、山本俊一、渡辺正一、北村浩史、藤吉敏博

ゲ　ス　ト

メークアップ　

ニコニコBOX　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　累計 165,000 円

●前回（1月２２日）の記録／・普通例会

■２月　５日 ㈪　普通例会・理事会
■２月１２日 ㈪　休会（法定休日：建国記念日）
■２月１９日 ㈪　普通例会 (２３日RC創立記念日 )
■２月２６日 ㈪　夜間例会

●例会予定
◆ ２月例会（世界理解月間）

■３月　５日 ㈪　普通例会・理事会
■３月１２日 ㈪　普通例会
■３月１９日 ㈪　特別休会 (24日士別RC創立記念日 )
■３月２６日 ㈪　夜間例会

◆ ３月例会（識字率向上月間）



士別市環境センター (リサイクルセンター )

■会務報告（代読）・・・・近井孝義　副会長
■本日は兄の三回忌のため、上京しており、
例会欠席となってしまいましたので、会務報
告は近井副会長に代読して頂きますので、ご
了承をお願い致します。
■先般の理事会で、会員増強委員会から新入
会員の推薦がありました。
　該当者は水田孝志さんです。
　水田さんは上士別生まれ。現在、株式会社
ミズタエンジニアリングの代表取締役です。
　昭和３７年生まれ、５５歳です。水田さん
の推薦に関しまして、異議などがあれば今月
末までに私か谷村幹事に申し出てください。
　承認を頂ければ、２月の第 1 例会より正会
員の登録を行いたいと思います。
　よろしくお願いします。
■つい最近、プロの写真家で士別市に惚れ込
んだ岡崎克彦氏が士別市経済部商工課と組ん
で発行した「シベツの四季」という 14 枚組の
ポストカードを見せていただく機会に恵まれ
ました。
　このカードは昭和 40 年代後半の士別の風景
が写し出され、郷愁を誘います。
　そして何より驚かされたのが、士別市が「わ
が国はじめての反公害自然保護宣言都市であ
る」と紹介されていることです。
　このようは話は初めて聞きました。
　士別が反公害と自然保護を宣言したことの
ある都市だなんて、今や誰からも忘れられ、
知らない人も多いかと思います。
　なにはともあれ、士別市がかつてはこのよ
うな気概を持っていた都市であったことは確
かなようです。
　半世紀も前の話になってしまいましたが、
かつての士別市の意外な側面を紹介してみま
した。
　以上で会務報告を終わります。
   
■幹事報告・・・・・・・・谷村一文　幹事
１．士別市社会福祉協議会様より歳末助け合 
　　い募金の結果と御礼の文書が届いており

　　ます。総額 1,293,874 円とのことです。
２．士別青年会議所様より、新年交礼会参加
　　の礼状がクラブ会長あてに届いておりま
　　す。
３．平成３０年交通安全祈願祭及び士別地区
　　交通安全協会連合会定例表彰式の開催案
　　内が、交通安全協会連合会等の３団体連
　　名にてクラブ会長あてに届いております。
４．先週の例会でもご案内させていただきま
　　したが、しべつ雪まつりお楽しみチケッ
　　トがまだ残っています。ご希望の方がい
　　れば御協力の程宜しくお願いします。
５．明日の午後６時より当ホテルにて第４回
　　のクラブ協議会を開催致します。上期の
　　活動報告と今後の予定・計画を中心に協
　　議する予定です。各委員会の委員長は出
　　席の程宜しくお願い致します。

■ １月の結婚記念

阿達　勇、細川博司

各会員 おめでとうございます


